

Mensaje importante para nuestro pueblo.

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 25, 2014](#)

El enemigo, como todos sabemos, ahora será y es más desenfrenado de lo que nunca fue. Nuestro bando ha ido ganando poder cada día, nuestro pueblo es cada día más fuerte. Debido a nuestros esfuerzos, el enemigo está fracasando y desmoronándose rápidamente. Todo el mundo los ve y todo el mundo es ahora CONSCIENTE de ellos. Hemos ganado la guerra, Satanás ha dicho esto. La guerra fue ganada en la Alemania Nazi, cuando Hitler y nuestros aliados expusieron a los judíos. Desde esa exposición, era sólo cuestión de tiempo. Los judíos pueden operar desde las sombras, pero son débiles, en medio de miles de millones de gentiles que están siendo informados diariamente sobre lo que han estado haciendo a nuestra civilización.

La cosa es, veo todos los días en la moderación y tal, "trabajos" idiotas o "rituales" y tal, para diluir la energía de nuestro grupo. Este es definitivamente el enemigo, ya que si nos detenemos ahora [lo que nunca haremos y nunca hemos hecho], les estamos dando tiempo extra. Los poderes del Infierno están ahora ganando mucho poder cada día, las cosas llegaron a donde su barco se está hundiendo y 10 agujeros se están abriendo, ellos solo pueden poner un tonto en 2 agujeros, entonces 20 se están abriendo y ellos se quedan sin tontos.

Esta es la parte en la que tenemos que ser mental, espiritual y físicamente conscientes y fuertes. El enemigo no caerá tan fácilmente y llamo a cada uno de sus corazones valientes y veraces a sostener su escudo y su espada, metafóricamente hablando, ya que esto ahora es un arrastre que necesita la mayor presión. Con mucha gente a lo largo de los años, sin

importar qué o nuestras relaciones, hemos estado luchando despiadadamente contra el enemigo como una familia. Ahora, todos debemos actuar como una familia y dejar atrás todo drama personal, de grupo o lo que sea. Este es el último arrastre donde todos los Gentiles están llamados a terminar con la tortura judía de nuestras vidas, la violación de nuestras Almas a través de sus programas y la muerte masiva y destrucción que tienen reservada para toda la Humanidad.

Hay muchas personas que han dudado, y sus corazones en vanidad y miedo, han renunciado. Hay muchos más que han estado con nosotros cada día, cada lucha, durante toda la guerra. Saludo a estas personas y serán de los primeros en saborear el fruto de nuestro trabajo. Hay gente aquí con una voluntad de hierro y una determinación que nos recuerdan lo que una vez fue la humanidad. Y saludo a todas estas personas.

Abran sus noticias y los periódicos y verán, que ustedes han participado en el más grande y fuerte ataque ESPIRITUAL que los judíos han recibido durante siglos- ustedes lo salvan por todo el globo lo que han hecho y lo que todos juntos hemos logrado. Gente de todas las Razas Gentiles, de todo el planeta, de todo el mundo, han venido aquí y los hemos traído de vuelta a la Verdad y al Dios de la Humanidad, que nos exige ante todo ser libres y soberanos como personas y naciones.

Somos el pueblo de Satanás y NUESTRA VOLUNTAD FORMA EL MUNDO. Nunca olviden esto. Estos bastardos que nos han lisiado durante siglos, nos han matado como Almas, nos han condenado a todos juntos en el sufrimiento y a muchos en el empobrecimiento, a muchos en la mala salud (debido a toda la mierda que hacen con sus corporaciones), pero a TODOS nosotros intentaron hacernos esclavos y ponernos en total OSCURIDAD espiritual, para que simplemente nos muriéramos mientras les servíamos... Ha llegado la hora de la Justicia Espiritual.

Para terminar, dedica tu fuerza, fortaleza y energía en nuestro esfuerzo colectivo para liberarnos de la pestilencia infligida por los judíos que está arruinando pueblos y vidas desde hace cientos de años.

¡¡¡SALVE A TODOS NUESTROS PUEBLOS!!!